

LE GROUPE APICIL DEVIENT PARTENAIRE MAJEUR DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE RUGBY

Fidèle à sa signature 'Uniques, Ensemble', APICIL est fier de s'engager dans le rugby, un sport qui unit et rassemble.

Le Groupe APICIL, acteur majeur de la protection sociale en France, s'engage aux côtés de la Fédération Française de Rugby (FFR) en tant que Partenaire Majeur des équipes féminines et masculines du XV de France et de France 7, pour une durée de quatre ans. Cette collaboration s'inscrit dans la continuité de son soutien au skipper Damien Seguin depuis 2018 et au handisport (team APICIL de 7 handisportifs). Cela témoigne de sa volonté de contribuer à un rugby toujours plus inclusif et performant. Le Groupe réaffirme ainsi ses valeurs, en parfaite harmonie avec celles de l'ovalie :



- o **Le partage** : le rugby met en avant l'esprit d'équipe et la solidarité, reflet de l'approche humaine et collaborative du Groupe.
- o **L'engagement** : que ce soit sur le terrain ou à travers les actions d'APICIL, la mobilisation est totale pour créer un impact positif et durable au sein de la société.
- o **L'excellence** : le rugby incarne la recherche de la performance et le respect, des valeurs en parfaite cohérence avec la quête d'amélioration continue et de qualité du Groupe.

Le rugby est un sport majeur profondément ancré dans la culture sportive des Français suscitant chez eux un fort attachement, que ce soit pour une équipe locale ou nationale. La ferveur, la passion, l'admiration, l'humilité... font du rugby une véritable école de vie ! Engagé de longue date auprès de l'Union Sportive d'Oyonnax, le Groupe APICIL connaît ces sentiments qu'éveille l'ovalie. Présent au cœur des territoires, le rugby va donc permettre au Groupe de renforcer sa présence au niveau local tout en contribuant à des projets à fort impact social.

Le rugby favorise aussi l'intégration sociale tout en promouvant le bien-être physique et mental, en lien avec les métiers de prévention en santé-prévoyance du Groupe. Enfin, sport accessible à tous, y compris aux personnes en situation de handicap, le rugby illustre la démarche RSE d'APICIL, en particulier son engagement en faveur d'une société plus inclusive.

Concrètement, à travers ce partenariat et la convention récemment signée entre la FFR et la Fédération Française Handisport (FFH), le Groupe soutiendra toutes les formes de rugby. Par ailleurs, 5 % du montant du partenariat sera destiné à financer des projets solidaires.

En outre, les personnes à mobilité réduite (PMR) et les personnes en situation de handicap (PSH) nécessitent un accompagnement qui dépasse le simple contrôle de billet pour accéder au stade. C'est pourquoi le Groupe APICIL souhaite collaborer avec la FFR afin d'améliorer leur expérience fan. Cette volonté se traduira par des initiatives concrètes, telles que la mise en place de services dédiés, couvrant tout le parcours « client » en amont, ainsi que leur expérience de spectateurs au stade : accueil, accompagnement personnalisé, points de restauration adaptés...

Le partenariat avec la FFR sera activé sur les canaux de communication suivants :

- Affichage LED autour du terrain et panneaux fixes derrière l'en-but
- Marquage du logo sur la pelouse
- Diffusion de spots publicitaires sur les écrans géants du stade
- Billboards TV en pré et post-générique
- Relais sur les réseaux sociaux et visibilité sur le site Internet de la FFR



« Le Groupe APICIL est fier d'annoncer son partenariat avec la Fédération Française de Rugby, un sport qui partage des valeurs identiques aux nôtres. Le rugby met en avant l'importance du collectif tout en reconnaissant les talents individuels, ce qui s'inscrit parfaitement dans notre démarche en faveur de la diversité et du travail en équipe, où chacun a sa place. C'est également un sport populaire sur l'ensemble du territoire, avec une pratique féminine en forte croissance. Ce partenariat dépasse largement le cadre du simple sponsoring, il nous donne l'opportunité de poursuivre ce que nous avons accompli dans la voile, tout en renforçant notre impact sociétal grâce au sport. Il incarne aussi un engagement porteur de sens pour notre Groupe, nos collaborateurs et nos clients » précise **Philippe Barret, Directeur Général du Groupe APICIL.**





« Ce partenariat avec APICIL accompagne la mise en œuvre de la stratégie RSE de la FFR. Collaborer avec l'un des principaux groupes français de protection sociale permet de renforcer l'impact social que la FFR aspire à avoir sur l'ensemble du territoire. Au-delà du cadre sportif, le rugby est en effet un véritable acteur sociétal, contribuant à favoriser la cohésion sociale au niveau local. Grâce à APICIL et en adéquation avec les valeurs d'inclusion et de bien-être à travers le sport que nos deux organisations partagent, nous allons pouvoir développer notre programme pour améliorer l'accessibilité des stades aux personnes en situation de handicap. Il est essentiel que tous les supporters de rugby se rendant à un match puissent vivre les émotions intenses que procure notre sport, et ce, dans un environnement inclusif et accessible » souligne Florian Grill, Président de la Fédération Française de Rugby.

À PROPOS DU FRANCE RUGBY

La Fédération Française de Rugby (FFR) est une association de Loi 1901 fondée le 13 mai 1919, qui a la charge d'organiser et de développer le rugby à XV, X, 7 et 5 en France. C'est une institution délégataire du ministère des Sports qui a la charge d'administrer, de réguler et de développer le rugby français amateur sur le territoire national, ainsi que d'assurer le haut niveau de performance des Équipes de France.

Plus d'informations sur <https://www.ffr.fr>

À PROPOS DU GROUPE APICIL

Le Groupe APICIL, un des groupes leader de la protection sociale et patrimoniale en France avec 3,3 Md€ de chiffre d'affaires, propose une gamme complète de solutions performantes et adaptées en santé-prévoyance, épargne et services financiers, ainsi que retraite pour particuliers et professionnels. APICIL propose également des solutions assurantielles et des services spécialement conçus pour répondre aux besoins des agents territoriaux. Enfin, le Groupe se positionne sur le marché du service à la personne en mettant à disposition des offres en lien avec le bien-vieillir, la santé, l'accompagnement de la qualité de vie au travail. Chaque jour, les 2500 collaborateurs du Groupe apportent leur expertise aux plus de 51 000 entreprises et 1,8 million d'assurés protégés. Paritaire et mutualiste, le Groupe accompagne ses clients au plus près de leurs attentes en répondant à leurs besoins dans toutes les étapes de leur vie. En ligne avec sa raison d'être «Par une relation proche et attentionnée, soutenir toutes les vies, toute la vie», le Groupe APICIL est très investi en matière de RSE avec un engagement fort: promouvoir l'inclusion. Cet engagement s'illustre notamment dans le cadre de son partenariat avec la Fédération Française de Rugby, un sport vecteur d'inclusion et de bien-être.

Plus d'informations sur le [site du Groupe APICIL](#). Suivez notre actualité sur [LinkedIn](#)

CONTACTS PRESSE

APICIL - Karine MARIE - 06.99.15.66.59

karine.marie@apicil.com

FFR - Adrien Bastid - 06.37.33.95.80

adrien.bastid@ffr.fr

AGENCE RUMEUR PUBLIQUE

Marie GOISLARD - Tél. : 06.21.23.37.75

Gaëtan HEU - Tél. : 06.15.92.65.22

Adriana ZRAICK - Tél. 06.03.82.70.00

apicil@rumeurpublique.fr